

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan Rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Group Investigation (GI)* Berbantuan Peta Konsep Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X Semester II SMA Swasta Krakatau Medan T.P. 2012/2013” Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof.Dr.Motlan,M.Sc,Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Ibu Dr.Derlina,M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan Kepada Bapak Drs.Sehat Simatupang,M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Fisika yang telah memfasilitasi setiap kegiatan dikampus. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Drs.Juniar Hutahaean,M.Si selaku dosen pembimbing skripsi saya, yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr.Nurdin Bukit,M.Si, Bapak Prof.Dr.M.Bangun,Harahap,M.S dan Kepada Ibu Dra.Ida Wahyuni,M.Pd sebagai penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Bapak Drs. Eidi Sihombing, M.S selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs.Edi Siswanto sebagai Kepala Sekolah, Bapak Drs.Prawito,M.Si selaku PKS I dan Ibu Ning Rahayu, S.Pd sebagai guru mata pelajaran fisika SMA Swasta Krakatau Medan yang telah banyak membantu selama penelitian. Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayahanda Alpen Muda Parningotan Panggabean dan Ibunda Darmita Sihombing beserta kakak, dan adik (Kakak Resmi Hotmaida Panggabean, adek Serliah Panggabean dan adek Tomi Edi Panggabean), dan kekasih tercinta Susi Marlina Tambunan

yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat Tulang dan (M.H Sihombing dan Nantulang R. Sirait, Tulang Tarida) dan buat Naboru dan Amang Boru Tigor Silitonga , dan buat Oppung P.Tampubolon di Sidempuan dan kepada seluruh teman-teman jurusan fisika stambuk 2009 khususnya kelas Dik B, dan teman-teman yang tidak penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi dan saran-saran kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, September 2013
Penulis,

Soritua
NIM: 409121079

THE
Character Building
UNIVERSITY